

社会に役立つ 新成人、大橋市



写真：座談会の会場風景（市役所職員会館三階会議室）

「八尾はどんな町に」 新成人

市長 産業、住宅、緑の町へ

司会 「八尾市の今後の町づくり」とか「ビジョン」とかいうものを

前に改修されて下水道の役割をしはなられることに關係のあることや、皆さんの身近なことが

Jさん 「下水道が八尾市に

新成人のみなさんへ

はたちの輝しい新春を迎えられ、希望に満ち、若さにあふれた新成人の皆さん

、「おめでとう。」心からお祝いを申し上げます。新しい年への人類の希望は宇宙空間に向っての限りない発展と、私達のアジアの一角ペトナム問題の解決による「世界の平和」とあります。

このよなはげしきびい情勢の中において、我が国は、戦後二十年余りをかけて進み、今年こそは、さらに一步前進してその基礎を固めねばならない重大なる年であるということあります。

一方、私達の八尾市は、市制をして既に十九回目の新春を迎え、希望に二十一年は、終戦の翌年であり、物資



ごあいさつ

八尾市長 大橋 清治

これからも結構ですかお話し下さい。お見を出して下さい。

いよいよ将来に悔いのない問題です。いま市内では、中心地域

で昭和三十五年から十カ年計画で

まことにこの八尾市をこう発展さ

べきだと言ひました。

八尾も十八万もの人口があり

ますがこの八尾市をこう発展さ

べきだと言ひました。

八尾市をどう活発な

題です。いま市内では、中心地域

で昭和三十五年から十カ年計画で

まことにこの八尾市をこう発展さ

るべきだと言ひました。

八尾市をどう活発な

<p

